



Ayuntamiento Municipal
de San Juan de la Maguana



BOLETIN INFORMATIVO

Año. 2024

Trimestre Enero-Marzo

No. 1

¡Misión cumplida!



Gestión Municipal
2020-2024

Ayuntamiento Municipal realiza reparación de badenes en el sector de Guachupita y La Picantina



23 de enero. Brigadas de empleados del Ayuntamiento Municipal llevaron a cabo trabajos de mejora de badenes en el sector de Guachupita y en el sector La Picantina, con la participación de equipos municipales y colaboradores locales.

Bajo la atenta supervisión de la Alcaldesa, Arquitecta Hanoi Sánchez, para garantizar la calidad de los trabajos, destacó el firme compromiso de la administración municipal con el bienestar de los ciudadanos. La Alcaldesa subrayó la importancia de estas mejoras no solo como una respuesta a las necesidades inmediatas de la comunidad, sino como un paso estratégico hacia un futuro más sostenible.

Los residentes locales expresaron su agradecimiento por la atención directa de la Alcaldesa a las necesidades de la comunidad y se mostraron optimistas sobre el impacto positivo de estas iniciativas a largo plazo. La administración municipal reafirma su compromiso con el bienestar de los ciudadanos y continuará trabajando en proyectos que impulsen el desarrollo sostenible y mejoren la calidad de vida en San Juan.

Comienza la construcción del acueducto en Los Cerros de San Ramón, Mogollón



1 de febrero. El Ayuntamiento Municipal de San Juan de la Maguana se complace en anunciar el inicio de la construcción del tan esperado acueducto en Los Cerros de San Ramón, Mogollón. Este proyecto, largamente esperado por los residentes de esta comunidad, marca un hito significativo en el acceso al agua potable y un adiós a cargar agua desde el río.

Bajo el liderazgo de la alcaldesa Hanoi Sánchez, el Ayuntamiento Municipal se ha comprometido a mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos, asegurando servicios básicos esenciales como el suministro de agua.

Durante muchos años, los residentes de esta comunidad han esperado pacientemente la realización de este proyecto crucial. Con el inicio de la construcción, pronto recibirán el preciado líquido que tanto han anhelado. El acueducto no solo proporcionará acceso confiable al agua potable, sino que también mejorará la calidad de vida y fortalecerá la infraestructura comunitaria.

El Ayuntamiento Municipal de San Juan de la Maguana agradece la paciencia y la colaboración de los residentes de Los Cerros de San Ramón, Mogollón durante el proceso de planificación y desarrollo de este importante proyecto.

Nos comprometemos a garantizar que la construcción del acueducto se lleve a cabo de manera eficiente y transparente, cumpliendo con los más altos estándares de calidad y seguridad.

A medida que avanza la construcción, mantendremos a la comunidad informada sobre los progresos y cualquier información relevante relacionada con el proyecto. Estamos seguros de que la finalización del acueducto marcará un momento histórico para Los Cerros de San Ramón, Mogollón y reafirmará nuestro compromiso con el bienestar de todos nuestros ciudadanos.

El Ayuntamiento Municipal responde con prontitud a la solicitud de lámparas del barrio Los Cartones



8 de febrero. En un esfuerzo conjunto por mejorar la calidad de vida de los residentes de Los Cartones, el Ayuntamiento Municipal, liderado por la Alcaldesa Arquitecta Hanoi Sánchez, llevó a cabo la instalación de lámparas en el sector.

Este miércoles 07 de febrero de 2024, brigadas municipales trabajaron incansablemente para materializar la solicitud de lámparas que la comunidad había hecho, proporcionando una iluminación adecuada y reforzando la seguridad en las calles.

Los Cartones, en agradecimiento por la pronta acción del Ayuntamiento, ha demostrado una vez más la eficacia de la participación ciudadana y la capacidad de respuesta de las autoridades locales.

Empleados municipales lideran jornada de limpieza en la entrada de La Culata



13 de febrero. El compromiso con la limpieza y el bienestar comunitario fue puesto en acción el martes 13 de febrero de 2024, cuando empleados del Ayuntamiento Municipal se unieron para limpiar el basurero acumulado en la entrada de la comunidad La Culata, respondiendo así a las denuncias de los residentes.

Ante la preocupación expresada por los habitantes de La Culata sobre la acumulación de desechos en su entrada, el Ayuntamiento Municipal no dudó en tomar medidas inmediatas para abordar esta problemática. Con equipos pesados, se llevó a cabo una jornada de limpieza que transformó la entrada de la comunidad en un espacio limpio y saludable para todos.

Esta iniciativa no solo contribuye a mejorar la calidad de vida de quienes habitan en la comunidad, sino que también resalta la importancia de la participación ciudadana en la preservación del medio ambiente y el cuidado de los espacios públicos.

El Ayuntamiento Municipal reafirma su compromiso continuo con la limpieza y el cuidado del entorno, invitando a todos los ciudadanos a ser agentes activos del cambio y a denunciar cualquier situación que afecte el bienestar colectivo. Juntos, podemos construir comunidades más limpias, saludables y prósperas.

Ayuntamiento Municipal pondrá a funcionar de inmediato nuevos camiones compactadores de basura para mejorar el servicio de recolección



15 de febrero. El Ayuntamiento Municipal de San Juan de la Maguana anuncia con entusiasmo la adquisición de dos modernos camiones compactadores de basura, completamente nuevos, con 0 kilómetros, que serán puestos en funcionamiento de manera inmediata.

Esta iniciativa forma parte de la firme decisión de la administración municipal de optimizar y fortalecer el servicio de recolección de residuos sólidos en la comunidad.

Los dos camiones adquiridos se encuentran en perfectas condiciones, lo que garantiza su eficiencia y durabilidad desde el primer día de operación. Además, están equipados con sistemas de compactación de última generación.

Los nuevos camiones cumplen con los estándares más altos en términos de eficiencia energética y sostenibilidad, reflejando el compromiso del ayuntamiento con el cuidado del medio ambiente.

La Alcaldesa Hanoi Sánchez, como siempre, trabajando para mejorar la calidad de vida de los municipios.



Ayuntamiento municipal de San Juan de la Maguana desmiente no esté recogiendo la basura en el mercado



8 de marzo. El Ayuntamiento Municipal de San Juan de la Maguana se ve en la necesidad de desmentir la información difundida recientemente acerca de que la institución no está cumpliendo con la recolección de basura en el mercado local, después de finalizado el pasado proceso electoral.

Queremos aclarar que esta afirmación es completamente falsa, debido a que el video que circula con la basura regada fue momentos antes de ser recogida, lo que demuestra el interés malsano del Director del medio difusor, que ha sido una constante, en desmeritar la entrega y encomiable labor que realizan nuestras brigadas para mantener la limpieza que caracteriza a esta ciudad de San Juan de la Maguana en la actual gestión municipal que encabeza la Alcaldesa, Arquitecta Hanoi Sánchez.-

El Ayuntamiento mantiene un compromiso constante con la limpieza y el bienestar de la comunidad, y la recolección de residuos sólidos es una de las prioridades esenciales de nuestras labores diarias.

Para corroborar nuestra afirmación, invitamos a los medios de comunicación y a la ciudadanía en general a realizar una visita al mercado y las calles de los diferentes sectores y constatar por sí mismos la regularidad y eficiencia con la que se realiza la recolección de basura.

Además, estamos abiertos a recibir cualquier comentario o sugerencia que contribuya a mejorar nuestros servicios, al tiempo que agradecemos a nuestros compueblanos su colaboración. ¡La limpieza de San Juan de la Maguana es un compromiso de todos!

Cualquier información adicional o aclaración puede obtenerse a través de la Oficina de Comunicación y Relaciones Públicas del Ayuntamiento Municipal de San Juan de la Maguana

La alcaldesa Hanói Sánchez solicita auditoría para garantizar transparencia en su gestión



11 de marzo. En un esfuerzo continuo por mantener los más altos estándares de transparencia y rendición de cuentas, la Alcaldesa de San Juan de la Maguana, Hanoi Sánchez, ha solicitado una auditoría exhaustiva a su gestión por parte de la Contraloría General de la Republica.

Desde el inicio de su mandato, la Alcaldesa Hanoi Sánchez ha trabajado incansablemente para servir a la comunidad de manera ética y eficiente. Con el objetivo de reforzar la confianza pública en la administración municipal y asegurar que los recursos se han utilizado de manera óptima, la Alcaldesa ha tomado la decisión de someter su gestión a un escrutinio detallado.

La auditoría, que será realizada por la Contraloría General de la República, abordará aspectos claves de la gestión municipal, incluyendo la asignación de recursos, la ejecución de proyectos, la contratación de servicios y la contabilidad financiera. Se espera que este proceso brinde una evaluación imparcial y completa de la administración de la Alcaldesa, corroborando la transparencia que ha caracterizado su mandato.

La Alcaldesa expresó su plena colaboración con la Contraloría General y afirmó que este ejercicio no solo fortalecerá la confianza de la comunidad en la administración municipal, sino que también sentará un precedente para la rendición de cuentas en el servicio público.

"La transparencia y la responsabilidad son fundamentales para el éxito de cualquier gobierno. Al someter mi gestión a una auditoría independiente, reafirmo mi compromiso con la honestidad y la eficiencia en el servicio a nuestra comunidad", declaró la Alcaldesa.

Se espera que los resultados de la auditoría solicitada a la Contraloría General de la Republica estén disponibles antes de finalizar la presente gestión municipal y hacer entrega a las nuevas autoridades electas.